

Beschluss25. April 2024
1 von 1**Verkehrssituation Kleiner Holzweg**

Zu diesem Punkt sind die beiden Anwohner, Herr Holzhauer und Herr Fehrmann anwesend.

Herr Holzhauer berichtet von der Einrichtung der Fahrradzone im Kleinen Holzweg und dem aktuellen Verkehrsaufkommen. Die Anlieger des Glockenbruchquartiers dürfen laut Beschilderung die Fahrradstraße Helleböhnweg in Richtung Wehlheiden befahren. Vermutet wird, dass diese Ausnahme aber auch von Nicht-Anliegern genutzt werde, dadurch kommt es zu einem hohen Verkehrsaufkommen im Kleinen Holzweg.

Von den Ortsbeiratsmitgliedern wird zudem angeregt, dass nur wenige Leute die Regelungen in einer Fahrradstraße kennen und dies mehr aufgeklärt werden müsse z. B. durch Beschilderung oder Markierung, zudem würde der Helleböhnweg bei Google Maps nicht als Fahrradstraße und damit als uneingeschränkt durchfahrbar ausgewiesen werden.

Beschluss:

„Der Ortsbeirat Wehlheiden fordert den Magistrat auf, Verkehrszählungen im Helleböhnweg bzw. dort, wo Referenzdaten vorliegen, durchzuführen und zu prüfen, ob die Durchfahrt widmungsgemäß genutzt wird.“

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en)Sabine Nödler
Stellvertretende OrtsvorsteherinAnnika Kuhlmann
Schriftführerin